

Viernes, 8 de octubre de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]



■ CANTABRIA

CANTABRIA

Burgos apoya a Cantabria en el proyecto de la Autovía Dos Mares

El PSOE de Las Merindades considera esta vía de comunicación « fundamental » para revitalizar la comarca

D. G./SANTANDER

Los socialistas burgaleses han mostrado su apoyo al Gobierno Cantabria en su apuesta por conseguir que se construya la autovía Dos Mares que conectará la región con el Mediterráneo a través del Valle del Ebro.

Representantes de este partido en Las Merindades se lo trasladaron así ayer al presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla. En concreto, se refirieron al tramo que discurrirá entre Arenas de Iguña y Haro, proyecto que definieron como «fundamental» para revitalizar la economía de la comarca.

El secretario general, Eugenio Cabrojos, acompañado por el portavoz socialista en Medina de Pomar, Luis Isla; el alcalde de Arija, José Ignacio Jimeno, y el coordinador comarcal, Jesús Puente, visitaron ayer a Revilla para conocer en detalle sus planteamientos y mostrarle su propio interés por esta obra y por la apertura de vías de colaboración entre la comarca burgalesa y Cantabria.

Al término del encuentro, destacaron la «gran motivación» de Revilla ante el proyecto de la autovía Dos Mares y explicaron que su construcción tendría una « repercusión muy positiva » para Las Merindades, una comarca periférica de Castilla y León que en la actualidad se encuentra «muy aislada» y sufre una pérdida progresiva de población, «a la que se puede poner freno con esta nueva vía de comunicación».

Por ello y en consonancia con los planteamientos del Ejecutivo cántabro, anunciaron su intención de reivindicar una partida en los presupuestos generales del Estado para elaborar los estudios previos necesarios para la puesta en marcha de este proyecto, explica el Gobierno regional en un comunicado.

Por otro lado, los representantes del PSOE también expusieron a Revilla su interés por potenciar las relaciones entre Las Merindades y Cantabria, « rompiendo la dinámica de mutismo y silencio que hasta ahora ha caracterizado la actitud del Gobierno de Castilla y León hacia las regiones vecinas ». «Debemos trabajar conjuntamente», dijo Puente

Como primer paso, el alcalde de Arija planteó la posibilidad de que los municipios de Burgos ribereños con el pantano del Ebro puedan integrarse en la Fundación Alto Ebro, constituida por ayuntamientos de Cantabria, para realizar actuaciones encaminadas a compensar el impacto negativo del pantano sobre los territorios en los que se asienta.

Esta propuesta será trasladada al consejero de Medio Ambiente de Cantabria.

Subir



EN PUERTOCHICO. Miguel Ángel Revilla con los responsables socialistas de Las Merindades de Burgos. / DM

 Imprimir
 Enviar

 De viaje por el Valle del Ebro


BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

[Hemeroteca](#)

INTERNET/GOOGLE

[Categorías](#)